



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

abc .es

www.abc.es

Cincuenta años de cante jondo en Puente Genil

El domingo 14 de agosto se celebra la 50 edición del Festival de Cante Grande Fosforito donde, en honor a la obra de su pontanés más flamenco, la localidad de Puente Genil se convierte en una cita ineludible para los flamencos. Este año la velada la componen al cante; Carmen Linares, José de la Tomasa, Marina Heredia, Antonio Reyes, Julián Estrada y David Pino. Al toque estarán Salvador Gutiérrez, Paco Cortés, José Quevedo «Bolita», Diego del Morao, Manuel Silveria, Jesús Zarrias, Gabriel Expósito y José Tomás Jiménez. En el cuerpo de baile, Antonio El Pipa y su grupo. Lugar: Colegio Agustín Rodríguez de Puente Genil. Fecha: domingo 14 de agosto. Hora: a partir de las 22.30 horas.

minuto90

www.minuto90.com

Ljubomir Josic y Alberto Castro ya ejercen como pontaneses

10 de agosto de 2016 | Balonmano | Minuto90.com

Este miércoles tuvo lugar la presentación oficial de Ljubomir Josic y Alberto Castro como nuevos jugadores del Ángel Ximénez. El acto, celebrado en el Pabellón Alcalde Miguel Salas, contó con la presencia del presidente del club, Mariano Jiménez, quien estuvo una vez más de Quino Soler, entrenador del primer equipo.

La palabra la tomó el presidente Mariano Jiménez, quién comenzó la presentación dando la bienvenida a todos y repasando la carrera del jugador Ljubomir Josic, destacando su paso por los equipos serbios Judovic Kak y Vojvodina Novi Sad, y su salto al HSC Suhr Aarau suizo, su último equipo, donde "despuntó como uno de sus máximos goleadores". Y siguiendo con los reconocimientos a las capacidades del lateral derecho, Mariano Jiménez afirmó que "su punto fuerte está en el lanzamiento exterior", muestra de "una calidad que se ha visto representada con las numerosas convocatorias a las que ha asistido con la selección nacional de Serbia".

La presentación continuó con una introducción sobre el otro jugador protagonista de la jornada, el joven Alberto Castro. Definido como un jugador "muy polivalente", Mariano Jiménez alabó la versatilidad del malagueño, "que puede ocupar las posiciones de lateral derecho y de pivote". Formado en las bases del colegio Puertosol, Castro llegó al BM Antequera, donde coincidió con su compañero Manu Díaz y el entrenador Quino Soler. Su llegada al Ángel Ximénez viene motivada por "su buen juego ofensivo" que, en palabras del presidente, "está demostrado por sus buenos números en la última temporada", refiriéndose a los 76 goles alcanzados en 31 partidos. Para terminar su presentación, Mariano Jiménez mencionó las convocatorias de Castro con la selección andaluza juvenil, añadiendo las propias con la selección absoluta de balonmano playa y destacando su inclusión en el conocido "Partido de las Estrellas", celebrado en diciembre del pasado año.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Pasando el turno a Quino Soler, el técnico sentenció que el fichaje de ambos jugadores "hacen el equipo más competitivo". Hablando sobre Ljubomir Josic, Soler explicó la necesidad que el club tenía de un jugador zurdo en la primera línea. Entre todas las posibilidades que se barajaban, el club acabó decantándose por el serbio, un lateral derecho que, en palabras del entrenador, "era el que mejor se adaptaba al juego que llevamos". Con respecto a Alberto Castro, Quino Soler lo definió como un jugador "solidario", el cual "puede ayudar en cualquier momento y en casi cualquier sitio", refiriéndose a las diversas posiciones que puede ocupar el malagueño.

Tras ello, fueron los jugadores quienes pronunciaron unas palabras, comenzando primeramente por Josic, quién con la ayuda inestimable de su compañero Novica Rudovic, pudo comentar sus primeras impresiones. En líneas generales, el serbio se mostró feliz por su llegada a Puente Genil, y reconoció que "el equipo se encuentra en un buen nivel". Sobre su papel como jugador, el serbio afirmó sentirse "mejor en ataque" aunque considera que "en defensa también puede aportar". Por su parte, Alberto quiso iniciar su comparecencia con un agradecimiento a la directiva del Ángel Ximénez y a sus compañeros por el buen recibimiento que ha tenido en la plantilla, que se ha visto plasmada en "una relación muy buena, que hace mucho más fácil entrenar, y en general, el día a día". En relación a las expectativas de la nueva temporada, Castro declaró que "hay que ser ambicioso y llegar a lo máximo posible", refiriéndose a la permanencia, de la que dijo ser "un objetivo claro, pero siempre luchando por aspirar a algo más".



A Josic se le verá "más en ataque" que en defensa

10/08/16 20:58



El serbio Ljubomir Josic ha sido presentado esta tarde como nuevo jugador del Ángel Ximénez junto al malagueño Alberto Castro, acto en el que el zurdo ha valorado el "buen nivel" con el que cuenta el equipo de Puente Genil, con el que se estrenará en la Liga Asobal Bauhaus a la que llega procedente del HSC Suhr Aarau suizo.

Josic ha explicado en conferencia de prensa que se considera un jugador "mejor en ataque", aunque también espera "aportar en defensa". El presidente de la entidad, Mariano Jiménez, ha comentado en los tres equipos en los que ha estado, ya que antes de llegar a suiza pasó por el Judovic Kak y Vojvodina Novi Sad de su país, "despuntó como uno de sus máximos goleadores", dado que "su punto fuerte está en el lanzamiento exterior", de ahí que su calidad le llevó a ser convocado en todos los equipos de categorías inferiores de la selección nacional de Serbia. Por último, el técnico malaqueño, Quino Soler, ha comentado que Josic hará "más competitivo al equipo", para apuntar que entre las opciones que ofrecía el mercado de zurdos "era el que mejor se adaptaba al juego que desarrollará el equipo", ha concluido.

Por su parte, Alberto Castro destacó el buen ambiente del plantel, en su opinión clave para "lograr una mejor adaptación de los nuevos", porque "eso hace mucho más fácil entrenar, y en general, el día a día". En relación a las expectativas de la nueva temporada, Castro declaró que "hay que ser ambicioso y llegar a lo máximo posible", porque aunque lo primero sea la permanencia, que es "un objetivo claro, luego siempre hay que luchar por aspirar a algo más".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es